



眉間の誇り

細島小学校だより

第 4 号

令和元年 6月25日

水泳学習がはじまりました

6月5日(水)に4・5・6年生がプール清掃をしました。1年ぶりのプールの中にはたくさん落ち葉が入っており、かき出すのも一苦労でした。人数が少ないながらも一人一人が任された役割をしっかりと果たす姿は、さすが上学年でした。おかげで、プールはきれいになり、6月10日に無事プール開きができました。それぞれの学年では、次の目標に向かって水泳学習を頑張っています。

低学年は、「水の中を移動する運動遊び」及び「もぐる・浮く運動遊び」で構成され、水につかって歩いたり走ったり、水にもぐったり浮いたりといった水遊びを通して楽しさに触れさせていきます。水に顔をしっかりとつけられるようになるといいですね。

中学年の水泳運動は、「浮いて進む運動」及び「もぐる・浮く運動」で構成され、水に浮いて進んだり呼吸したり、様々な方法で水にもぐったり浮いたりする楽しさや喜びに触れることができるようにします。け伸び、手のかき方、足の使い方等の基本を身に付けていきます。

高学年の水泳運動は、「クロール」、「平泳ぎ」及び「安全確保につながる運動」で構成され、続けて長く泳いだり、泳ぐ距離や浮いている時間を伸ばしたり、記録を達成したりする楽しさや喜びを味わうことができるようにします。クロール、平泳ぎとも50mを目指します。



【4・5・6年：プール清掃】



【3年 水泳】



【1・2年：水遊び】

避難訓練（不審者対応） 6月11日

6月11日(火)に不審者対応の避難訓練を実施しました。日向警察署の大山様を講師に招き、日頃気をつけるポイントを指導していただきました。

まず、大山様の話でした。1月から6月までに日向警察署に届いた不審者情報は30件で、これは昨年の2倍だそうです。「元気なあいさつ」も不審者予防につながるという話がありました。日頃から元気なあいさつをすることで、とっさの時にも声が出せるそうです。また、元気なあいさつができる児童には、不審者も近づかないそうです。さらに、元気なあいさつをしていることで、周り(近所)に自分の存在を示すことになるそうです。これには「なるほど」と思いました。ということは、元気なあいさつが地域全体に広がれば、不審者は近づかないのかもしれないですね。たしかに、今年は細島では1件も出ていませんね。

次に、細島保育所の平野様が不審者役になり、不審者に声をかけられたときの対応について実演を交えて学びました。大切なことは、不審者との距離をとることだそうです。

最後に、登校班に分かれ、通学路の確認をしました。「おたすけハウス」の位置や危険な場所の確認をしました。

不審者に遭遇したら、まず、避難！そして、警察と学校にいち早く連絡を！

「イカのおすし一人前」

- ・「イカ」:知らない人についていかない
- ・「の」:知らない人の車にのらない
- ・「お」:おおごえを出す
- ・「す」:すぐに逃げる
- ・「し」:しらせる
- ・「一人」:一人で遊ばない
- ・「前」:出掛ける前に「だれとどこで何をするか、いつに帰るか」を知らせる

窃盗事件

6月21日に細島地区で窃盗事件がありました。容疑者は20~30代の中肉中背の男であります。容疑者は捕まっていません。

学校では、集団登校、集団下校をしています。また、子どもだけで外出しないよう指導しています。

地域、保護者の皆様も、常に施錠の確認をお願いします。

